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ATA  DA  SEPTUAGÉSIMA  QUARTA  SESSÃO  ORDINÁRIA  DO  SEGUNDO  PERÍODO  LEGISLATIVO  DA
SEGUNDA SESSÃO LEGISLATIVA DA DÉCIMA OITAVA LEGISLATURA DA CÂMARA DE  VEREADORES DE
ITAJAÍ EM SEU PRIMEIRO ANO DE MANDATO. Aos vinte dias do mês de novembro de dois mil e dezoito,
na  sede  do  Legislativo  Itajaiense,  sito  a  Avenida  Vereador  Abrahão  João  Francisco  (Contorno  Sul),  nº  3825,  bairro
Ressacada, nesta cidade de Itajaí-SC, no Salão Nobre Vereador "ARNO CUGNIER", estiveram reunidos os seguintes
senhores vereadores: Antônio Aldo da Silva, Carlos Augusto da Rosa, Célia Regina da Costa, Dulce Maria
Amaral Pereira, Edson Alexandre Lapa da Silva, Eduardo Ilto Gomes, Fernando Martins Pegorini, José
Acácio da Rocha, Luís Fernando da Silva, Marcelo Werner,  Níkolas Reis Moraes dos Santos, Otto Luiz
Quintino Júnior, Paulo Manoel Vicente, Renata Narcizo, Roberto Rivelino da Cunha, Robison José Coelho,
Rubens Angioletti, Rubens Camilo Pacheco, Sergio Murilo Pereira, Thiago da Silva Morastoni e Vanderley
Dalmolin.  Às dezoito horas e sete minutos (18h07min)  o senhor presidente vereador Paulo Manoel Vicente,
secretariado pelo vereador Sergio Murilo Pereira, 1º secretário, declarou aberta a presente sessão. A leitura de um
trecho da “BÍBLIA SAGRADA” foi realizada pelo vereador Otto Luiz Quintino Júnior. Durante a sessão foram
lidas e encaminhadas ao Executivo as seguintes INDICAÇÕES: Indicações do Vereador ANTÔNIO ALDO
DA SILVA: Indicação nº 4096/2018 - Solicitando a implantação de boca de lobo, defronte a saída bloqueada do
Auto Posto Carvalho,  na Avenida Ver.  Abraão João Francisco,  que faz  esquina com a Rua Sd.  Abelardo Mendonça
Sobrinho n° 30, Carvalho - Indicação nº 4149/2018 - Solicitando a implementação de elevar o asfalto e pintura das
faixas  de  pedestres  nas  esquinas  da  Rua  Sebastião  Romeu  Soares  com  a  Rua  Luiz  José  de  Medeiros  no  bairro
Cordeiros;  Indicações  do  Vereador  CARLOS AUGUSTO DA  ROSA:  Indicação  nº  4185/2018  -  Solicitando  a
implantação de um “Bueiro ou Boca de Lobo” na Rua Maria Luiza Etur da Silva, bairro São Vicente, mais precisamente
em  frente  ao  número  389,  para  que  haja  maior  escoamento  das  águas  pluviais  -  Indicação  nº  4186/2018  -
Solicitando a colocação de Enfeites de Natal no Parque Ecológico Alessandro Weiss, na Praça da Alegria e na Praça em
frente  à  Igreja  São  João  Batista,  no  bairro  São  João;  Indicações  da  Vereadora  CELIA  REGINA  DA  COSTA  :
Indicação nº 4194/2018 -Solicitando providências cabiveis em relação a uma árvore, que apresenta risco aparente
de desabar. Localizada na Rua Manoel Cipriano Furtado, 671, Banbuzal, bairro São Vicente - Indicação nº 4195/2018
-  Solicitando  a  repavimentação  em  asfalto  na  Rua  Manoel  Cipriano  Furtado,  localizada  no  Bairro  São  Vicente;
Indicações da Vereadora DULCE MARIA AMARAL PEREIRA: Indicação nº 4161/2018 - Solicitando que seja
feita a repintura da sinalização horizontal de trânsito da Rua Luiz Lopes Gonzaga, em especial das faixas de pedestres
e  das  lombadas  físicas  -  Indicação  nº  4162/2018  -  Solicitando  que  sejam  providenciados  serviços  de  reparo  e
manutenção na pavimentação em paralelepípedo da Rua Fermino Vieira Cordeiro, próximo aos números 129 e 1.200,
bairro Espinheiros; Indicações do Vereador EDUARDO ILTO GOMES: Indicação nº 4180/2018 - Solicitando para
que providenciem a instalação de lombada física ou redutor de velocidade, faixa de pedestres, placas indicativas de
área  escolar,  em  frente  ao  Centro  de  Educação  Infantil  Cândida  Vargas  na  Rua  Cônsul  Carlos  Renaux,  nº  367,
Cabeçudas - Indicação nº 4203/2018  - Solicitando construção de nova boca de lobo na Av. Mario Uriarte, bairro
Cordeiros; Indicações do Vereador FERNANDO MARTINS PEGORINI: Indicação nº 4158/2018 - Solicitando a
substituição da iluminação pública existente, por outra mais potente e atualizada na Rua Abércio Werner, Bairro Centro
- Indicação nº 4159/2018  -  Solicitando a substituição da iluminação pública existente,  por outra mais potente e
atualizada na Rua José Joaquim dos Santos, Bairro Centro; Indicações do Vereador JOSÉ ACÁCIO DA ROCHA:
Indicação nº 4209/2018  -  Solicitando a  limpeza  e  roçagem da Rua Acari  Antônio  Moser,  no  bairro  Dom Bosco;
Indicações do Vereador MARCELO WERNER: Indicação nº 4163/2018 - Solicitando a criação de rotas turísticas
acessiva para as pessoas com deficiência - Indicação nº 4164/2018 - Solicitando a instalação de ferramenta turística
no  morro  da  antena  localizado  no  bairro  Brilhante  II;  Indicações  do  Vereador  NÍKOLAS  REIS  MORAES  DOS
SANTOS  :  Indicação  nº  4119/2018  -  Solicitando  a  definição  e  consequente  pintura  de  sinalização  de
estacionamento  para  motocicletas  na  praça  Dalmo  Feminella,  junto  ao  supermercado  Bistek,  no  Bairro  Fazenda  -
Indicação  nº  4182/2018  -  Solicitando  que  realizem  com  urgência  reparos  no  asfalto  próximo  ao  centro  de
treinamento prático da Autoescola Dom Bosco situado na Rua José Siqueira, no Bairro Dom Bosco; Indicações do
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Vereador OTTO LUIZ QUINTINO JUNIOR: Indicação nº 4200/2018 - Solicitando que encaminhe notificação ao
proprietário do imóvel (terreno) existente na Rua Paulo Kleis Jr., esquina com Rua Pedro Cristiano de Miranda, Bairro
São Vicente, para que o mesmo efetue a limpeza do terreno - Indicação nº 4202/2018 - Solicitando que providencie
a cobertura  do buraco,  na  Rua Francisco  Olegário  dos  Santos,  esquina com a Rua Odílio  Garcia,  bairro  Cordeiros;
Indicações  do  Vereador  PAULO  MANOEL  VICENTE:  Indicação  nº  4183/2018  -  Solicitando  que  sejam
executadas  obras  de  drenagem  e  pavimentação  na  Rua  Aladi  Schendroski  Bini,  Bairro  Fazenda  -  Indicação  nº
4184/2018 - Solicitando a possibilidade da implantação de uma academia popular no final na rua Manoel Bandeira,
bairro  São  Vicente;  Indicações  da  Vereadora  RENATA  NARCIZO  MACHADO:  Indicação  nº  4129/2018  -
Solicitando que realize o conserto de vários pontos de retenção de água pluvial, na Avenida Abrahão João Francisco -
Indicação nº 4130/2018 - Solicitando que repinte a faixa de pedestre, na Rua Pedro José João, esquina com Rua
Brusque, conforme a Norma Brasileira ABNT NBR 9050 de 2004, no Bairro Nossa Senhora das Graças; Indicações do
Vereador ROBERTO RIVELINO DA CUNHA: Indicação nº 4178/2018 - Solicita que realize a pintura de faixa de
pedestre na Rua Joca Brandão, esquina com a avenida Coronel Marcos Konder, no Centro - Indicação nº 4201/2018 -
Solicitando que realize a reforma na pista de atletismo, no bairro Ressacada; Indicações do Vereador ROBISON
JOSÉ COELHO: Indicação nº 4204/2018 - Solicitando que seja implantada de forma integral a Hora-Atividade para
todos os profissionais da Rede Municipal de Ensino, conforme legislação federal, sem a supressão das gratificações já
pagas aos Professores  - Indicação nº 4205/2018 - Solicitando esforços junto à Marinha do Brasil para reabertura da
trilha que liga a Praia de Cabeçudas ao Canto do Morcego e à Praia da Solidão, bem como a elaboração de projetos
para desenvolvimento de turismo sustentável no local; Indicações do Vereador RUBENS ANGIOLETTI: Indicação
nº 4151/2018 - Solicitando que seja dado sequência à ciclovia na Avenida Vereador Abraão João Francisco (Contorno
Sul), no trecho que compreende todo o passeio da Univali, ou seja, desde a rotatória na rua Pedro José João até a rua
Uruguai, bairro Centro - Indicação nº 4206/2018  -  Solicitando a informatização do sistema de matrícula na rede
municipal de ensino, tornando-o interligado com o banco de dados da Secretaria de Saúde, evitando assim que os pais
tenham que retirar a Declaração de Atualização Vacinal nas unidades de saúde; Indicações do Vereador SERGIO
MURILO PEREIRA: Indicação nº 4154/2018 - Solicitando que encaminhe Projeto de Lei que isente as Associações
de Pais e Professores de Escolas Públicas, as Associações de Bairros e entidades filantrópicas, do pagamento da taxa
de Alvará de Licença para Localização e Funcionamento - Indicação nº 4196/2018 - Solicitando a manutenção, troca
de lâmpadas, reatores e de equipamentos de fotocélula nos postes de iluminação no estacionamento dos molhes da
Atalaia; Indicações do Vereador THIAGO DA SILVA MORASTONI: Indicação nº 4198/2018 - Solicitando para
que  sejam  realizados  reparos  no  calçamento  da  Rua  Bernardino  João  Vitorino,  bairro  Centro  -  Indicação  nº
4199/2018  -  Solicitando  implantação  de  lombada  na  Rua  Conceição,  bairro  São  João;  Indicações  do  Vereador
VANDERLEY DALMOLIN: Indicação nº 4153/2018 - Solicitando reparo em buraco na Rua Gustavo Bernedt, frente
ao Escola Elizabeth Konder Reis, nº 987, Bairro Cordeiros - Indicação nº 4156/2018 - Solicitando a implantação de
iluminação no campo de futebol localizado na Rua Valdecir Bastos bairro Murta. MATÉRIAS DO EXECUTIVO: 1 -
Projeto de Lei Ordinária 252/2018 que AUTORIZA ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL PARA ATENDER
AS  DESPESAS  DA  SECRETARIA  MUNICIPAL  DE  OBRAS  E  SERVIÇOS  MUNICIPAIS.  Autoria:  Executivo  Municipal;  2  -
Projeto  de  Lei  Ordinária  253/2018  que  AUTORIZA  ABERTURA  DE  CRÉDITO  ADICIONAL  SUPLEMENTAR  PARA
ATENDER AS DESPESAS DA SECRETARIA MUNICIPAL DE OBRAS E SERVIÇOS MUNICIPAIS. Autoria: Executivo Municipal.
MATÉRIAS DO LEGISLATIVO: 1 - Projeto de Lei Ordinária 251/2018 que PREVÊ RECIPIENTE PARA COLETA DE
LIXO ELETRÔNICO DE PEQUENO PORTE NAS UNIDADES DE ENSINO PRIVADAS DO MUNICÍPIO DE ITAJAÍ E DÁ OUTRAS
PROVIDÊNCIAS. Autoria: Dulce Maria Amaral Pereira; 2 - Emenda Aditiva 15 - Projeto de Lei Ordinária 229/2018
que ACRESCENTA DISPOSITIVOS AO PROJETO DE LEI  ORDINÁRIA  Nº.  229/2018,  QUE ESTIMA A  RECEITA E  FIXA A
DESPESA DO ORÇAMENTO DO MUNICÍPIO DE ITAJAÍ PARA O EXERCÍCIO FINANCEIRO DE 2019. Autoria: Antônio Aldo da
Silva ---Projeto de Lei Ordinária 229/2018; 3 - Emenda Substitutiva 16 - Projeto de Lei Ordinária 229/2018 que
ALTERA DISPOSITIVOS DO PROJETO DE LEI ORDINÁRIA Nº 229/2018, QUE ESTIMA A RECEITA E FIXA A DESPESA DO
ORÇAMENTO DO MUNICÍPIO DE ITAJAÍ  PARA O EXERCÍCIO FINANCEIRO DE 2019. Autoria:  Antônio Aldo da Silva ---
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Projeto de Lei Ordinária 229/2018; 4 - Emenda Substitutiva 17 - Projeto de Lei Ordinária 229/2018 que ALTERA
DISPOSITIVOS  DO  PROJETO  DE  LEI  ORDINÁRIA  Nº  229/2018,  QUE  ESTIMA  A  RECEITA  E  FIXA  A  DESPESA  DO
ORÇAMENTO DO MUNICÍPIO DE ITAJAÍ  PARA O EXERCÍCIO FINANCEIRO DE 2019. Autoria:  Antônio Aldo da Silva ---
Projeto  de  Lei  Ordinária  229/2018.  DELIBERAÇÃO:  o  Presidente  determinou  o  encaminhamento  dos  projetos  às
comissões  competentes,  a  fim  de  que  sejam  elaborados  os  devidos  pareceres.  PEDIDOS  DE  URGÊNCIA  DO
EXECUTIVO:  Pedido de Urgência do Executivo nº 44/2018 - REGIME DE URGÊNCIA com fundamento no Art.
204, § 4º, inciso V, combinado com o Art. 227, inciso IV, com a aplicação da precedência de que trata o Art. 205, com
as dispensas previstas no Art. 230, e a apreciação em única discussão e votação, conforme exceção prevista no Art.
236, todos do Regimento Interno da Câmara, para que a proposição PLO N°253/2018 possa ser deliberada e votada na
sessão a ser realizada na data de 20/11/2018. DELIBERAÇÃO: o Pedido de Urgência do Executivo nº 44/2018 foi
aprovado  com 12  (doze) votos favoráveis e 6  (seis)  votos contrários.  REQUERIMENTOS:  Requerimento nº
173/2018 do Vereador PAULO MANOEL  VICENTE  - requer o envio de ofício à Autopista Litoral Sul, solicitando
estudos para que viabilize a construção de ciclovia em toda a extensão das marginais da BR 101 no município de Itajaí
e região. Requerimento nº 174/2018 do Vereador JOSÉ ACÁCIO DA ROCHA - requer, considerando a dura problemática
atual do transito de Itajaí, o envio de ofício ao Exmo. Prefeito Municipal de Itajaí para que informe: A) Tendo em vista a
peculiaridade da cidade em possuir apenas três (03) vias consideradas de escoamento rápido do trânsito (Avenida Dr.
Reinaldo  Schmithausen,  Avenida  Gov.  Adolfo  Konder/Rua  Heitor  Liberato  e  Avenida  Ver.  Abrahão  João  Francisco,
popular Contorno Sul), existe alguma iniciativa ou possibilidade de tornar tais vias de sentido único? Se sim, qual a
previsão? Se não, qual o motivo? B) Há alguma previsão de planejamento ou dotação orçamentária para construção
de elevados, principalmente na rótula da Av. Gov. Adolfo Konder com a Av. Campos Novos (rótula do IFES) e na rótula
da Rua Heitor Liberato com a Rua José Pereira Liberato, ou em outro ponto crítico em nossa cidade? Se sim, quando,
quantos e qual local? Caso contrário, justifique; Requerimento nº 175/2018 do Vereador ROBERTO RIVELINO
DA CUNHA  -  considerando que o  modelo  de  prisão  sem agentes,  algemas e  armas,  denominado de  APAC,  está
implantando em 50 cidades brasileiras e possui uma reincidência que não ultrapassa a taxa de 30%, bem inferior aos
90% do modelo convencional. Desta forma, requer o envio de ofício ao Exmo. Governador do Estado, com cópia à
Secretaria de Estado da Justiça e Cidadania, ao Departamento de Administração Prisional – DEAP, a fim de, implantar o
sistema APAC no Complexo Penitenciário do Vale do Itajaí – Canhanduba; Requerimento nº 176/2018 do Vereador
SERGIO MURILO PEREIRA  -  requer envio de ofício  ao Ministério  dos Transportes,  ao Departamento Nacional  de
Infraestrutura  de  Transportes  (DNIT)  e  à  empresa  Autopista  Litoral  Sul,  com cópia  à  Prefeitura  Municipal  de  Itajaí,
cobrando AGILIDADE nas obras das alças de acesso entre a BR-101, a Rodovia Antonio Heil e a Av. Vereador Abrahão
João Francisco; Requerimento nº 178/2018 do Vereador ROBISON JOSÉ COELHO - requer o envio de ofício ao
Exmo.  Prefeito  Municipal  e  às  secretarias  competentes  para  que  apresentem  documentação  e  respondam  os
seguintes  questionamentos:  a)  Cópia  do  Contrato,  do  Termo  de  Referência  e  demais  anexos  firmados  com  a
FUNDAÇÃO GETÚLIO VARGAS, por ocasião da Dispensa de Licitação 019/2018 para Contratação de Serviços Técnicos
para Suporte Especializado ao Desenvolvimento Institucional da Prefeitura Municipal  de Itajaí;  b) Apresentação dos
orçamentos prévios à Dispensa de Licitação 019/2018, bem como cópia de todo processo de Dispensa de Licitação; c)
Cópia  dos  produtos  dos  estudos  contratados  e  já  entregues  pela  FUNDAÇÃO  GETÚLIO  VARGAS  até  o  presente
momento e que justifiquem os valores já pagos à contratada, até aqui, no total de R$ 765.000,00; d) Quais os demais
produtos a serem entregues pela FUNDAÇÃO GETÚLIO VARGAS que justifiquem o empenho total de R$ 2.185.000,00?
e) Quais atos de reforma administrativa foram tomados até o presente momento, desde a posse deste governo em 01
de Janeiro de 2017, demonstrando os resultados com economia de recursos e otimização dos gastos públicos; Justificar
cada ato tomado e a economia gerada. f) O atual chefe do executivo, desde antes de sua posse, reiterou em diversos
pronunciamentos  e  entrevistas,  que  faria  uma  ampla  reforma  administrativa  no  Município  de  Itajaí,  quais  são  as
dificuldades e entraves encontrados para que isto ainda não tenha ocorrido até agora, passados quase dois anos de
mandato? Requerimento nº 179/2018 do Vereador CARLOS AUGUSTO DA ROSA - requer o envio de ofício ao
Governador do Estado de Santa Catarina, a Assembleia Legislativa do Estado - ALESC, ao Prefeito Municipal de Itajaí e
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a  Secretaria  Municipal  de  Urbanismo,  com  cópia  a  Agência  de  Desenvolvimento  Regional  de  Itajaí,  ao  Prefeito
Municipal de Navegantes e a Câmara de Vereadores de Navegantes, solicitando informações sobre a possibilidade de
construção  de  uma  ponte  móvel  entre  a  cidade  de  Itajaí  e  Navegantes,  diante  de  recente  matéria  vinculada  na
imprensa, questiona-se: 1) Há projetos cadastrados no município de Itajaí sobre a construção de ponte ou túnel entre
Itajaí e Navegantes? Se positivo, enviar cópia do projeto e seu andamento. 2) O Poder Executivo municipal obteve
resposta  do  governo  do  Estado  de  Santa  Catarina  sobre  o  acesso  viário  em  questão,  conforme  já  solicitado  em
audiência  pública  do  Orçamento  Regionalizado?  Requerimento  nº  181/2018  da  Vereadora  DULCE  MARIA
AMARAL  PEREIRA  -  requer  envio  de  ofício  à  empresa  AMBIENTAL  LIMPEZA  URBANA  E  SANEAMENTO  LTDA.
solicitando as seguintes informações: 1) A empresa tem fornecido a todos os seus empregados os Equipamentos de
Proteção Individual (EPI) e os Equipamentos de Proteção Coletiva (EPC) determinados por lei, em especial para àqueles
trabalhadores que realizam o recolhimento de materiais das residências e empresas, bem como de outras atividades
laborais que a empresa tenha contrato de prestação de serviço com o Município de Itajaí? 2) Informar por atividade
laboral quais são os EPI’s e EPC’s fornecidos pela empresa aos seus empregados? Requerimento nº 182/2018 do
Vereador MARCELO WERNER - requer o envio de ofício à Agência Nacional de Vigilância Sanitária (ANVISA) para
que respondam os seguintes questionamentos: 1-Já foi realizada alguma cirurgia de ceratoprótese de Boston no Brasil
? 2- Se sim, quantas? 3 -Quais são as universidades no Brasil que estudam a cirurgia de ceratoprótese de Boston? 4 -
Há  algum  processo  para  liberação  no  Brasil?  5  -Porque  ainda  não  foi  liberada  considerando  os  benefícios  e  as
pesquisas  que  já  foram  realizadas,  já  que  em  muitos  outros  países,  como  os  Estados  Unidos,  o  procedimento  já
acontece desde 1992; Requerimento nº 84/2018 do Vereador ANTÔNIO ALDO DA SILVA - requer o envio de
ofício ao Comandante do 1º Batalhão da Polícia Militar de Itajaí e ao Delegado Geral da 4ª Delegacia Regional de Polícia
Civil,  solicitando que intensifique rondas  ostensivas  periódicas  no  bairro  Cordeiros,  nas  proximidades  da EEB Dom
Afonso  Niehues  e  na  Praça  Mário  Reis,  principalmente  nos  horários  das  18:00  h  às  22:00h;  Requerimento  nº
184/2018 do Vereador FERNANDO MARTINS PEGORINI  -  requer que a Mesa Diretora promova os estudos e
adote as medidas necessárias para a implantação da "ESCOLA DO LEGISLATIVO DA CÂMARA DE VEREADORES DE
ITAJAÍ",  adotando  como  exemplo  e  modelo  a  ESCOLA  DO  LEGISLATIVO  -  Deputado  Lício  Mauro  da  Silveira,  da
Assembleia Legislativa de Santa Catarina; Requerimento nº 164/2018 do Vereador ROBISON JOSÉ COELHO -
Ao Exmo. Prefeito Municipal e ao Superintendente da SEMASA, solicitando as seguintes informações: a) Na visão dessa
Autarquia, é justa a forma de cobrança da tabela progressiva de Itajaí, considerando as unidades condominiais todas
como uma única economia, um único consumidor? Justificar. b) A cobrança progressiva, cujo custo por m3 é maior nas
unidades  com consumo  acima  da  taxa  mínima,  traz  prejuízo  aos  condomínios  e  seus  moradores.  Há  estudos  ou
possibilidade de adequação da tabela progressiva no caso destes imóveis? Justificar. c) Qual seria a sugestão mais
viável aos condomínios residenciais de Itajaí para evitar este desequilíbrio? Justificar. d) Se a nova lei federal 13.312,
editada  em  2016,  permite  que  um  condomínio  residencial  seja  dividido  em  tantas  economias  quanta  forem  às
unidades,  a  concessionária  conseguiria  realizar  a  leitura  fazendo  essa  divisão?  Justificar.  e)  Na  hipótese  de
individualização das leituras, quais medidas poderiam ser adotadas para individualização em condomínios antigos no
município de Itajaí?  Justificar.  f)  A SEMASA conseguiria  disponibilizar  funcionários para fazer  a leitura individual  por
hidrômetro dentro dos condomínios e subtrair o consumo individual do consumo total do hidrômetro central? Se sim ou
não, justifique. g) Hoje existem alguns sistemas de medição remota, como a tecmetria e radiofrequência, em Itajaí
seria possível implantar esses tipos de medição? Se sim ou não, justifique. h) A adequação da medição individualizada
tem  um  custo  muito  alto  para  os  condomínios  antigos  e  também  ao  Semasa?  Justificar?  i)  Não  sendo  possível
individualizar a leitura nos condomínios, seria possível a criação de uma subcategoria dentro da tabela Progressiva
Residencial para os Condomínios, aumentando a margem de m3 e adotando maior divisão de consumo na tabela
tarifária vigente? Permitindo assim que ao menos os consumidores não sejam punidos com a cobrança elevada e
injusta do custo do m3 da água alto demais. DELIBERAÇÃO: o Requerimento nº 173/2018 (ver. Paulo Manoel
Vicente)  foi  aprovado  com  17  (dezessete)  votos  favoráveis.  Em  decorrência  do  final  do  horário  do  Grande
Expediente, a deliberação dos requerimentos restantes foi adiada para próxima sessão ordinária. USO DA TRIBUNA:
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Ocuparam a tribuna por ordem de sorteio os vereadores: Murilo Pereira, Roberto Rivelino da Cunha, Rubens
Angioletti, Robison José Coelho e Antônio Aldo da Silva. Os discursos dos senhores vereadores encontram-se
disponíveis  no  canal  da  Câmara  de  Vereadores  de  Itajaí  no  youtube  que  poderá  ser  acessado  por  meio  do  link
https://www.youtube.com/watch?v=tfRHNrZEJDE.  PAUTA  REGIMENTAL:  1  -  Projeto  de  Lei  Ordinária  nº
159/2018  que  DISPÕE  SOBRE  A  OBRIGATORIEDADE  DE  SE  ADOTAR  MEDIDAS  PARA  EVITAR  EXISTÊNCIA  DE
CRIADOUROS  DOS  MOSQUITOS  AEDES  AEGYPTI,  AEDES  ALBOPICTUS  E  OUTROS  VETORES  TRANSMISSORES  DE
DOENÇAS, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. Autoria:  Executivo Municipal.  MATÉRIAS DA ORDEM DO DIA:  1 - Em
única  discussão  e  votação  o  Projeto  de  Lei  Ordinária  253/2018  que  AUTORIZA  ABERTURA  DE  CRÉDITO
ADICIONAL  SUPLEMENTAR  PARA  ATENDER  AS  DESPESAS  DA  SECRETARIA  MUNICIPAL  DE  OBRAS  E  SERVIÇOS
MUNICIPAIS. Autoria: Executivo Municipal; 2 - Em primeira discussão e votação o Projeto de Lei Ordinária nº
226/2018  que  AUTORIZA  ABERTURA  DE  CRÉDITO  ADICIONAL  SUPLEMENTAR  PARA  ATENDER  AS  DESPESAS  DA
SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO.  Autoria:  Executivo  Municipal;  3 -  Em primeira discussão e votação o
Projeto de Lei Ordinária nº 241/2018 que AUTORIZA ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL SUPLEMENTAR PARA
ATENDER  AS  DESPESAS  DA  SECRETARIA  MUNICIPAL  DE  SEGURANÇA  DO  CIDADÃO.  Autoria:  Executivo  Municipal.
DELIBERAÇÃO: o Projeto de Lei Ordinária nº 226/2018 (Executivo Municipal) e o Projeto de Lei Ordinária
nº 241/2018 (Executivo Municipal)  foram aprovados  com 18 (dezoito) votos favoráveis  dos vereadores dos
vereadores  BETO  CUNHA,  CALINHO  MECÂNICO,  CÉLIA  FILHA  DO  ELÓI,  DULCE  AMARAL,  EDSON  LAPA,  EDUARDO
KIMASSA, FERNANDO PEGORINI, MARCELO WERNER, MURILO PEREIRA, OTTO L. QUINTINO JR., PROFESSOR ACÁCIO,
RENATA NARCIZO,  ROBISON COELHO,  RUBENS ANGIOLETTI,  RUBENS PACHECO,  THIAGO MORASTONI,  TONHO DA
GRADE  e  VANDERLEY  DALMOLIN.  Já  o  Projeto  de  Lei  Ordinária  nº  253/2018  (Executivo  Municipal)  foi
aprovado  com 13  (treze)  votos favoráveis  dos vereadores BETO CUNHA, CALINHO MECÂNICO, CÉLIA FILHA DO
ELÓI,  DULCE  AMARAL,  EDUARDO  KIMASSA,  MARCELO  WERNER,  MURILO  PEREIRA,  PROFESSOR  ACÁCIO,  RENATA
NARCIZO, RUBENS PACHECO, THIAGO MORASTONI,  TONHO DA GRADE e VANDERLEY DALMOLIN.  MATÉRIAS DA
ORDEM DO DIA DA PRÓXIMA SESSÃO ORDINÁRIA: 1 - Em segunda discussão e votação o Projeto de Lei
Ordinária  nº  226/2018  que  AUTORIZA  ABERTURA  DE  CRÉDITO  ADICIONAL  SUPLEMENTAR  PARA  ATENDER  AS
DESPESAS DA SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO. Autoria: Executivo Municipal; 2 - Em segunda discussão e
votação  o  Projeto  de  Lei  Ordinária  nº  241/2018  que  AUTORIZA  ABERTURA  DE  CRÉDITO  ADICIONAL
SUPLEMENTAR PARA ATENDER AS  DESPESAS DA SECRETARIA  MUNICIPAL  DE  SEGURANÇA DO CIDADÃO.  Autoria:
Executivo Municipal; 3 - Em única discussão e votação a Emenda Aditiva nº 1 que ACRESCENTA DISPOSITIVOS
AO PROJETO DE LEI  ORDINÁRIA Nº.  140/2018,  QUE INSTITUI  O PROGRAMA DE INCENTIVO ÀS MICROCERVEJARIAS
ARTESANAIS E BREWPUBS NO ÂMBITO DO MUNICÍPIO DE ITAJAÍ.  Autoria:  Edson Alexandre Lapa da Silva;  4 -  Em
primeira  discussão  e  votação  o  Projeto  de  Lei  Ordinária  nº  140/2018  que  INSTITUI  O  PROGRAMA  DE
INCENTIVO ÀS MICROCERVEJARIAS ARTESANAIS E BREWPUBS NO ÂMBITO DO MUNICÍPIO DE ITAJAÍ. Autoria: Executivo
Municipal; 5 - Em primeira discussão e votação o Projeto de Lei Ordinária nº 159/2018 que DISPÕE SOBRE A
OBRIGATORIEDADE DE SE ADOTAR MEDIDAS PARA EVITAR EXISTÊNCIA DE CRIADOUROS DOS MOSQUITOS AEDES
AEGYPTI,  AEDES ALBOPICTUS E OUTROS VETORES TRANSMISSORES DE DOENÇAS, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.
Autoria: Executivo Municipal; 6 - Em única discussão e votação a Emenda Substitutiva nº 2 - Projeto de Lei
Ordinária 19/2017 SOBRE AS PRÁTICAS DE NEPOTISMO NA ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA DIRETA E INDIRETA. Autoria:
Sergio  Murilo  Pereira.  ---Projeto  de  Lei  Ordinária  19/2017;  7  -  Em  única  discussão  e  votação  a  Emenda
Substitutiva nº 4 - Projeto de Lei Ordinária 19/2017 QUE VEDA A PRÁTICA DE NEPOTISMO NA ADMINISTRAÇÃO
PÚBLICA DIRETA E INDIRETA NO MUNICÍPIO DE ITAJAÍ E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS Autoria: Renata Narcizo Machado.
---Projeto de Lei Ordinária 19/2017; 8 - Em única discussão e votação a Emenda Substitutiva nº 6 - Projeto de
Lei  Ordinária  19/2017  que  ALTERA  A  REDAÇÃO  DO  ARTIGO  2º  DO  PLO  N.  19/2017,  SOBRE  A  ANÁLISE  DAS
PRÁTICAS DE NEPOTISMO NA ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA DIRETA E INDIRETA QUE DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. Autoria:
Dulce Maria Amaral Pereira. ---Projeto de Lei Ordinária 19/2017; 9 - Em primeira discussão e votação o Projeto de
Lei Ordinária nº 19/2017 que VEDA A PRÁTICA DE NEPOTISMO NA ADMINISTRAÇÃO PÚBLICA DIRETA E INDIRETA

https://www.youtube.com/watch?v=tfRHNrZEJDE
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NO MUNICÍPIO DE ITAJAÍ E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS Autoria: Robison José Coelho. Agradecendo a Deus pelo auxílio
na  condução  dos  trabalhos  desta  noite,  a  presença  dos  senhores  vereadores,  imprensa,  funcionários  e  público
assistente, o senhor Presidente vereador Paulo Manoel Vicente, convocou os vereadores para a septuagésima
quinta sessão ordinária, a realizar-se no dia vinte e dois de novembro de dois mil e dezoito, às dezoito horas, na
sede da Câmara dos Vereadores, desejando a todos uma boa noite e uma boa sorte.
 
                         Vereador Paulo Manoel Vicente        Vereador Murilo Pereira                                                         
        Presidente                                      1º Secretário                                               
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